



な か よ し

2025年7月
ナーサリールームつばさ
(各おたより有り)

保育参観は、お忙しい中、大勢のご参加ありがとうございました。園での様子を共感していただけたでしょうか？
いつの間にか梅雨入り、うっとうしい天気が続いています。今年は例年よりも前倒して、大好きな水遊びを始めていて大正解でした。後半は不安定な天候で雨も多くなり、湿度も半端なく、晴れ間を見つけての水遊びがやっとなりました。お部屋の中では氷を作って触ってみたり、こんにゃくやしらすたきなど感触遊びをたくさん取り入れて、五感を刺激していきたいと思っています。

今月の目標

もも組…汗をかいた後は沐浴をしてさっぱりとした気持ちよさを感じる
いちご組…安定的な生活リズムの中で夏の暑さに負けず健康に過ごす。
さくらんぼ組…季節の行事に参加し、場の雰囲気や友だちとのやり取りを楽しむ



今月の行事 7日(月) 七夕会 8日(火) 発育測定 29日(火) 避難・消火訓練

ウェルビーイング well being 保育の向上を目指す
安心できる場所で自由に様々なやりたいことを見つけて挑戦していくという事がすべての子どもの生涯にわたって大切だというビジョンが昨年、こども家庭庁から打ち出されました。ナーサリールームつばさでは、以前よりこの考え方で保育がとり行われていまして、身体・心・環境に重点を置いた保育を提供し、子どもたちの生涯における幸福を第一に願っていきたくと考えています。



さんさん池で水遊び

裏の保第3公園のさんさん池は恰好の遊び場所、さくらんぼ組はほぼ毎日のようにサンダルを履いて遊びに行っています。水が出ると大喜びで歓声が上がります。いつも貸し切り状態、お水もきれいでとっても発散できるので、ナーサリールームでのありがたい環境です。

お知らせ・お願い

・園でお熱が上がってしまいご連絡をして家に帰るとさがつて元気になるという**疲労熱**というものが入園してしばらくたった今ごろの時期によく見られるようです。お医者さんにかかるというよりは、ゆっくり過ごして心身を整えることが大切だそうです。

・7~9月で前もってお休みが分かる方は(特に8月12日~15日お盆の週に連休する場合)お知らせください。給食食材のロスを防いだり、職員の研修等の予定を立てる都合上、ご協力いただきますようお願いいたします。

☆多 保育参観で親子製作していただいた笹飾りや短冊を、笹の葉に飾りました。登園、降園の際にご覧ください。みなさんの願いが叶いますように…

保育士体験&面談ありがとうございます。子どもたちもママ先生、パパ先生をすっかり認知してきてとてもうれしそうに懐いています。そして自分のパパママを心待ちにしている子もいます。まだの方は是非ともご参加ください。

